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本日の例会  2017 年8 月10 日（木） 第2325 回  
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『公式訪問に際して』 

国際ロータリー第２７１０地区  ガバナー  藤中 秀幸  氏 

 

前回の例会  2017 年８月3 日（木）  第2324 回  
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 親睦委員会 

誕生月会員お祝い 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間  

『新会員自己紹介』 

池久保典也会員 / 桑原 一通会員 / 重田 雄三会員 

● ● ● ● ● ● ● 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● ● 

 
８月生まれの皆様 

左から、丸本会員・中尾会員・川上会員・川村会員・深川会員・久保

(雅)会員・土井会員・越智会員 

 

 
 
 

 

● ● ● ● ● ● ● ● 入 会 式 ● ● ● ● ● ● ● ● 

本日、池上隆三会員・古谷英明会員の入会式が執り行われました。 

 
 

池上 隆三 会員（ｲｹｶﾞﾐ ﾘｭｳｿﾞｳ） 

鹿島建設㈱中国支社 

執行役員中国支社長 

職業分類：総合建設 

推薦者：山本会員・中尾会員 

配属委員会：親睦 

 

 

古谷 英明会員（ﾌﾙﾀﾆ ﾋﾃﾞｱｷ） 

広島トヨペット㈱ 代表取締役社長 

職業分類：自動車小売 

推薦者：高原会員・久永会員 

配属委員会：親睦 

 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

先週の奥芝ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐をお迎えしてのｸﾗﾌﾞ協議会、ご出席頂いた

皆様お疲れ様でした。また、古谷さん、池上さんご入会おめでとう

ございます。１日も早く当ｸﾗﾌﾞに慣れて頂き、親睦に奉仕に励んで

頂きたいと思います。 

さて、今月は会員増強及び拡大月間です。 

先週、会員増強・職業分類小委員会が行われました。私は所用で

参加できませんでしたが、幹事からの報告によると、石田委員長を

始め委員のみなさんの活発な議論が行われ、改めて純増3名の目

標に向けて意思統一が行われたと聞きました。誰でも入れていい

わけではなく、ﾛｰﾀﾘｱﾝとしてふさわしい人をという意見も頂き、真

剣に議論して頂きました。増強は会員増強委員会だけがするので

はなく、全員のご協力を頂かなければならないと思っています。 

いよいよ、来週はｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問です。ﾌｫｰﾗﾑは「全員参加型の奉

仕活動について」をﾃｰﾏにしております。多くの会員が参加できる奉

仕活動にはどんなものがあるかを議論して頂きたいと思います。 
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●●●幹 事

理事会報告》 
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お知らせ》 

次週例会は｢公

０月に岩国で

した。プログラム

でお送りする案
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ロータリーの友
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団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員

１/３に行われ

出場したいと思
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京都伏見ＲＣよ

継続調印式のご

是非、ご参加くだ

少年奉仕委員

既にご案内して
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ご参加ください。

少年交換受入

今年の青少年交

入学生としてカ
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がでた時は、大変辛かったですが、不渡りの金額よりも、約３

０％あったお得意先が無くなり、代わりのお得意先を見つけるほ

うが大変で辛かったですが、社員をはじめ多くの色々な方々の

ご協力とで何とかありました。本当にありがたい限りでした。 

私は、広島生まれの広島育ちで、ひろみ幼稚園、南観音小学校、

観音中学校、観音高校、そして大学は広島工業大学（電気課）

へ行きました。クラブ活動は、中学では軟式テニス、高校では硬

式テニスをやっておりましたが、硬式テニスは高校３の時、団体

戦で２位を取りましたが、後は普通で大した成績ではありません

でした…。大学ではクラブ活動はせず、ひたすらアルバイトと遊

びの日々で、特にオートバイの中型免許を取得してからは、友

達と一緒に色々なところへツーリングで行き、遠くは日本の最北

端の北海道の稚内まで行ったりもしていました。 

大学は地元の広島だったので就職は県外を希望していました。

母が広島を離れるのなら親戚がいる名古屋にして欲しいとのこ

とで、母の兄の伯父がいる、名古屋の地元の老舗の電気工事

会社の東和電気工事という会社を紹介され、入社いたしました。

当時、伯父は五洋建設の建築部長だった為、要はコネでの入社

でした。５年で広島に帰って来いとのことでしたので、名古屋に

は５年間しか居ませんでしたが、この５年間で大きな出来事は、

妻と出会ったことだと思います。妻は、温泉で有名な岐阜県の

下呂出身ですが、名古屋の春日井製菓に就職していました。隣

の県の三重県、岐阜県、静岡県からは名古屋に就職で多数や

って来ます。妻もその一人でした。５年を終え、広島に帰り、一

年後の遠距離交際の後、結婚いたしました。結婚前は、実家が

商売をしているので親父もそうだったけど、仕事優先で家には

居ないよ。家族の旅行もお袋、妹、伯母は居るけど、親父はい

つもおらんかった。それでもいい？と聞いて、いいよ！と言って

おりましたが、今では広島に来て後悔していると言われて、複雑

な気分です…。そして、２年後には長男が生まれました。 

人生の節目と言いますか、人生の岐路と言いますか、結婚もそ

うですが、人との出会いは、人生を変えるとお聞きますし、私も

そう思います。私にとっては、３４歳で入会した広島青年会議所

がそうでした。最初は訳の分からない変な団体だと思い、嫌々

やっていることもありましたが、会に参加するうちに段々と青年

会議所のことが分かり、そこにおられる、とても個性的で魅力的

な先輩方々をはじめメンバーの皆さんには大変刺激を受けまし

た。エネルギーに溢れていて、向上心があり、ポジティブで、懐

が深くて、前向きで、幅広い考え方が出来て、色々な個性をお

持ちの方がいらっしゃいましたが、今までにお会いしたことがな

い大変素晴らしい方々ばかりでした。そんな方々とボランティア

活動をはじめ、対内・対外事業をやり、組織運営と組織論を勉

強させて頂き、本当に貴重な体験をさせて頂きました。また、そ

こでお会いした方々と今でもお付合いをさせて頂けるのは、人生

の喜びですし、財産だと思っております。 

広島北ＲＣのメンバーの皆さんも、きっと、そのような魅力的で素

敵な方々ばかりなんだろうと思います。 

４０歳で広島青年会議所を卒業して、その後は、広島西法人会

の青年部、そして業界２団体の活動に参加していました。業界

は２団体あり、国土交通省管轄の電業協会と、経済産業省管轄

の電気工事工業組合です。そして、広島信用金庫さんのひろし

んアドバンスクラブ、その後に、広島北ＲＣに入会させて頂きまし

た。 

まだまだ、分からない事ばかりですが、少しでも早くロータリーに

慣れて、少しでも皆さんのお役にたてるよう、一生懸命頑張って

参る所存ですので、宜しくお願いいたします！ 

 

 

 

 

 

桑原 一通 会員（６月１５日入会） 

安佐祇園デンタルクリニック 院長 

 

昭和４８年１２月生まれの４３歳でご

ざいます。 

安佐南区の祇園で歯科医院をやっ

ております。家族構成ですが、妻と、７歳の長男、６歳の次男、２

歳の長女の５人でございます。 

広島大学付属東雲小学校、中学校。広島国泰寺高等学校。横

浜の鶴見大学歯学部を卒業しております。小学校では当クラブ

の槇殿先生の息子さんと同級生でした。塾の送迎で槇殿先生

のソアラに乗せて頂いた際、デジタルメーターを見て衝撃を受け

たことを今でも鮮明に覚えております。 

中学、高校ではサッカー部に所属し、ＧＫをやっておりました。中

学３年時には広島県選抜に選ばれ、高校では正月に開催さて

おります全国高校サッカー選手権大会も２度経験させて頂きま

した。高校では、当クラブの増田さんの息子さんと同級生で部活

も一緒でした。増田さんが私に声をかけていただのがきっかけ

で、先週久々に再開することが出来、楽しい時間を過ごすことが

出来ました。 

大学は高校時代の全国大会の会場が横浜だった事もあり、横

浜に憧れ横浜の大学を志望しました。幸い、偏差値も低い大学

でしたので現役で合格しました。 

６年間の大学生活を送り国家試験に合格。歯学部は６年制の大

学ですので留年したわけではありません。 

私立大学と言うことで、両親には経済的に迷惑をかけましたの

で本当に感謝しております。 

卒業後は、サッカーが縁を結んでくれ、東京医科歯科大学歯学

部付属病院第一口腔外科に入局する運びとなりました。 

東京医科歯科大学歯学部付属病院は歯科大学の附属病院の

中では日本で一番多くの患者様が来院され多くの臨床経験を積

む事が出来ましたし、多くの優秀な先生と出会うことが出来まし

た。ここでの経験は、私の大きな力となりましたし、何より意欲を

かきたててくれました。 

広島で開業することは大学卒業時から決めておりましたので、3

年間、大学病院で働き、その後は開業医に必要なノウハウを、

多くの開業医の先生から学ばせて頂きました。 

大学卒業後１０年目を節目に、広島の生まれ育った祇園で開業

することを決めました。 

２００７年３月に結婚。同４月３日に開業し、お陰様で１０年目を

迎えることが出来ました。結婚と開業が重なっていたため、妻に

結婚式の準備を任せっきりにしてしまいましたし、開業後もしば

らくは、医院の仕事を手伝ってもらっておりましたので、今でも頭

が上がりません。 

この度、推薦頂きました山坂さんとは、私の高校時代の恩師を

通して出会いました。開業 2 年目の夏、山坂さんがスポンサーを

されているﾊﾞﾙｺﾑｶｯﾌﾟという高校生のｻｯｶｰ大会があるのですが、

そちらの大会前の交流会で出会いました。５年ほど前から、当

院にも治療に来て下さり、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへのお誘いもしていただき

ました。 

私の歯科医院はスタッフ１０人の小さな医院ですので、どうして

も世界観が小さくなりがちです。山坂さんとお話しをさせて頂くこ

とで、世間にもっと目を向け、現状に満足することなく、ﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟ

をしていきたいと思い、この度、伝統ある広島北ＲＣへの入会を

決めました。 

６月に入会させて頂きましたが、例会での皆さんの堂々たる振

る舞いなどを目の当たりにし、自分も皆さんのようになれるのか

不安で仕方がありません。 

ただ、少しでも皆さんに近づければと思い、頑張って参りますの

でよろしくお願い致します。 
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最後に、歯についてお話をさせて下さい。私自身、歯の治療は

趣味と言ってもいいくらい好きです。 

ただ、２０年間、歯科医師として好きな治療をやって参りましたが、

予防にはかなわないとここ最近、痛感しております。 

いくら、頑張って治療をしても、最先端の治療法を導入しても、

天然の歯、歯茎にはかないません。 

であれば、治療するよりも予防を広めた方がいいのではと考え

ております。 

虫歯、歯槽膿漏は予防で防げるんです。 

虫歯、歯槽膿漏の原因はばい菌です。そのばい菌が増えなけ

れば虫歯、歯槽膿漏にはならないという簡単な原理です。 

ここ最近では、口の中のばい菌をｺﾝﾄﾛｰﾙすることで、全身疾患、

たとえば糖尿病、心臓疾患、脳血管疾患などのﾘｽｸを軽減でき

ると言われております。皆さん、歯医者には、痛くなってからの

治療ではなく、予防で足を運んでください。 

ちなみに、現在定期的に歯科医院に通われている方は３人に 1

人くらいと言われております。 

少しでも、このｸﾗﾌﾞでの予防での歯科の受診率が上がり、皆さ

んが携わっている方々の受診率が上がり、予防歯科の認知度

が高まればと思っておりますのでご協力頂けると幸いです。 

本日は、このような時間を私のために作っていただき本当にあり

がとうございました。今後もよろしくお願い致します。 

 

重田 雄三 会員（６月１５日入会） 

㈱総合広告社 専務取締役   

 

６月１５日に入会させて頂きました重

田雄三です。 

私は、中山さん、岡部さんにご推薦

していただき、伝統ある広島北ＲＣに入会させて頂きました。 

入会してまだ２ケ月足らずですが、入会して良かったというのが

正直な気持ちです。 

推薦者の岡部さんに、広島北ＲＣは元気が良く活発な動きをし

ているので、面白いですよ！とお聞きしておりました。確かにそ

の通りでした。毎週の例会、委員会、親睦会、二次会と大変活

発なので結構忙しいですが、皆様について行こうと思いますの

で、よろしくお願い致します。 

まずは会社の紹介をさせて頂きます。 

株式会社総合広告社は広告代理店です。創業は１９８０年４月、

今年で３７年、社員は２０名です。 

テレビ・ラジオ局・新聞社・雑誌社等の代理店で、それぞれの広

告の扱いが基本です。岡部さんの会社のおいしい約束さんは、

弊社の重要なクライアントです。 

すすめヴァイキング、露庵のチラシやホームページ制作など販

売促進のお手伝いをさせて頂いています。２６年の長きにわたり

お取引きを頂いています。 

さきほど、広告の扱いが基本と申しましたが、 

あくまでも私たちの仕事は「お客様の課題を解決」することだと

思っています。お客様がもつ課題をお聞きし、プロモーションを

提案し、商品やサービスの売上につながるようサポートします。 

そのための手法として、テレビ・ラジオ・新聞・雑誌・印刷物・ＷＥ

Ｂなどの各種媒体の企画制作、行政や企業の周年事業、講演

会の講師派遣、スポーツイベントの開催、販売促進などの企画・

制作を行っています。 

近年では、インターネットの通販であるＥＣサイト制作、ＳＮＳ広

告やＧｏｏｇｌｅストリートビュー活用等ＷＥＢ関連の分野も多く行っ

ております。 

仕事を通して蓄積された経験や知識を活かし、地域や企業の発

展に役立ちたいと考えております。 

次に、自己紹介をさせていただきます。 

 

私は昭和３１年に呉市で生まれ、今年で６１歳になり、孫も３人

いますが、年よりも割と若く見られます。 

大学は、兵庫県の関西学院大学社会学部です。マスコミ・広報

を専攻しました。大学を卒業後、広告代理店のライダース・パブ

リシティに入社しました。本社が東京の全国ネットの広告代理店

で、住宅展示場の開発・運営が主な業務です。 

東京での研修を経て、広島営業所へ配属になりました。住宅展

示場をつくるには、まず土地が必要なので、私の業務は、１，００

０坪程度の土地を探すことでした。毎日空き地を探し、法務局に

行って地主を調べ、借りる交渉です。広島、山口、岡山、愛媛な

どの空き地探しがメインの仕事でした。 

私は広告代理店での仕事に憧れ入社したのですが、これでは

まるで不動産業です。 

現在の仕事にそんな疑問を感じていた入社４年くらいの時に、

現在勤務している総合広告社の社長に出会いました。まだ創業

したてで、社長が営業マンで奥さんが経理という出来立ての小さ

な会社です。３９歳という若さの社長は情熱あふれていました。

熱き思いでお誘いを受け、転職いたしました。２６歳の時です。 

当時は会社の創業期、いわゆる少年時代でした。 

クライアントは、もみじ饅頭でヒットした広島の老舗菓子メーカー、

ファッション店、化粧品店がメインでした。 

当時は、実績も未だ殆ど無いので、「何でもやりますので、ぜひ

仕事をさせてください。」という営業スタイルでしたが、夢と希望

には溢れていましたので、毎日がとても楽しかったのを覚えてお

ります。 

クライアント獲得の目標は、その業界のナンバー１と取引きが出

来るようになること。 

飛び込み営業もしていましたが、基本はクライアントさんからの

紹介でネットワークを拡げてまいりました。 

青年期（私が３０代から４０代）を迎えると、努力が報い、色々な

お仕事をさせて頂くようになりました。 

１９９８年に「広島モーターショー」の開催。日本の各自動車メー

カーのコンセプトカーをメインに展示するという広島では初のモ

ーターショーでした。 

２００３年には呉市１００周年イベントを受注し「瀬戸内歴史絵巻」

という時代パレードを企画運営、呉市大和ニュージアムのオー

プニングイベントや、歴史館の映像制作も手掛けました。 

大手化粧品メーカーとも取引きが始まり、会社の業績も伸びて

いきました。 

プライベートの話しになりますが、ちょうどこの頃、私が４２歳の

時にＰＴＡの役員のお誘いがありました。 

この頃の私は仕事一筋で、子どもの教育は妻に任せっきりでし

たので、まさか自分がＰＴＡの役員になることは想像も出来ませ

んでした。しかし考え方を変えると、経験してみるのも良いかな

と思い、ＰＴＡ活動を始めました。小学校、中学校、高等学校の９

年間、それぞれ副会長と会長を務め、私にとっても大変貴重な

経験が出来ました。 

ＰＴＡ活動を終えた翌年に、安芸高田市甲田町にある妻の実家

の「かしもと農園」という２０世紀梨の観光農園を継がないかと話

しがありました。父が早くに亡くなったので別の人に経営してもら

っていましたが、その方が梨園をやめたいとのことで私に話しが

ありました。 

ちょうど頃ごろです。私は広告代理店という仕事に疑問を持って

いました。クライアントの販売促進の提案、お手伝いをすると言

いながら、私は、モノを作ったことも無ければ、売ったことも無い

のです。これはチャンスだと思いました。農園で、梨を作り、農園

に来てもらい、梨を売る。まさに、マーケティングを自ら体験でき

ると考えました。 

この農園を繁盛させれば、私の３０年近い広告業界での仕事も

間違いないと思いました。 
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それから１０年経ちましたが、固定客も増え、まずまずの業績で

す。 

平日は広告代理店、週末は農園で働いています。９月開園です

ので、是非お越しください。 

そして会社も壮年期を迎えました。広告業界を取り巻く環境も大

きく変わってきました。 

従来の広告媒体は、テレビ・ラジオ・新聞・雑誌の 4 種類が中心

でしたが、インターネットが普及したことで、4 つの媒体のバラン

スが崩れ、広告業界に大きな影響を与えました。 

長年続いてきた 4 種類の広告媒体の勢力図が、インターネット

の普及によって大きく崩れた今、広告業界は媒体やビジネスモ

デルを大きく変えていく必要に迫られています。今は、広告業界

にとって、大きな転換期と言える時期です。インターネットを媒体

とした広告を扱う企業も増えてきましたが、最早それは当たり前

のことになりつつあります。広告のデジタル化だけでは、他社と

の差別化は図れません。セールスプロモーション分野など、従

来の広告産業から一歩踏み込んだ、新たなビジネスを展開して

いくことで、新規のマーケティングや市場を開拓していくことが大

切だと考えています。 

広告業界と同じく、弊社も大きな転換期を迎えています。 

最後になりますが、社会人になって４０年近くになり、それなりに

年だけは取ってきましたが、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの一員として活動する

のは初めての経験です。皆様のご指導を頂きながら地道に活

動を重ねて参りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い

致します。以上、新会員のご挨拶とさせて頂きます。 

ご清聴ありがとうございました。 

●●●●●小 さ な 祈 り の 影 絵 展 2017●●●●● 

【日時】８月５日（土）・６日（日）夕刻から 

【場所】元安橋袂 

・今年のテーマ「産業奨励館」 

 
 

 

 

● ● ● 青 少 年 交 換 受 入 学 生 L i l y さ ん 歓 迎 会 ● ● ● 

８月６日(日)青少年奉仕委員会の主催に

より Lily さんの歓迎会を｢野の葡萄｣で開

催しました。 

当日は幹事・常任委員長・ｶｳﾝｾﾗｰを始め、

ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰを引き受けて頂いた皆様にも

ご出席いただき、Ｌｉｌｙさんとｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝを

深めてもらいました。 

 

 

 
 

 
 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１７年８月３日（木） 会員数 ９４名 

出席 ７３名  欠席  １９名 

来客  １名  ゲスト  ２名 

７月２０日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客紹介  親睦委員会 

久保 弘睦 様(広島陵北) 

丸子潤一郎 様(入会予定者) 

ﾘﾘｨ･ﾌﾗﾏﾝﾄﾞ 様(青少年交換受入学生) 

■次回例会案内  ２０１７年８月２４日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島３Ｆ天平の間 

卓話 ㈱広島ドラゴンフライズ 

    代表取締役 浦 伸嘉 氏 

食事 洋食 

■お知らせ 

２０１７年８月１７日(木)の例会は休会です。 

８月１８日(金)は『夏の家族会』がﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑで開催され

ます。 

訃 報 

 

広島中央RCの柚木 宏会員が、７月２４日にご逝去されまし

た。89歳 

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長エレクト サム・オオリ氏

が 、去る７月１３日に手術後の合併症に

よりご逝去されました。76歳 

 

謹んでご冥福をお祈りいたします。


